

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan pembahasan dan analisis yang telah dilakukan dalam penelitian berjudul “Pesan Dakwah Habib Husein Ja’far Al Hadar “Ngobrol Bareng Presiden Negeri Jancukers” Melalui Akun Youtube Jeda Nulis,” pada bab ini, penulis akan menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Ditinjau dari analisis teks, pesan-pesan dakwah pada konten youtube Jeda Nulis milik Habib Husein Ja’far yang berjudul “Ngobrol Bareng Presiden Negeri Jancukeres” memuat topik terkait filosofi jancuk dan idelogi Negeri Jancukers yang merupakan negeri fiktif buah perenungan Sujiwo Tejo. Sedangkan dari kogini sosialnya, Habib Husein Ja’far merupakan seorang *dā’i* yang kerap disebut sebagai Habib Milenial karena gaya bahasa dan tampilannya ketika berdakwah yang khas seperti anak muda. Pengaruh dari orang tuanya membawa Habib Husein Ja’far untuk berdakwah dengan mengedepankan rasionalitas dan pluralisme. Habib Husein Ja’far menginginkan agama islam dipahami sebagai agama yang penuh dengan cinta kasih. Dan pada konteks sosial, topik yang dibahas oleh Habib Husein Ja’far tidak jauh dari fenomena-fenomena kontemporer serta wacana yang berkembang disekitarnya, dalam hal ini terkait pesan pluralisme dan moralitas.
2. Pesan-pesan dakwah yang terdapat dalam konten video youtube Habib Husein Ja’far @JedaNulis Ngobrol Bareng Presiden Negeri Jancukers terdiri dari

pesan dakwah akidah, syariah, dan akhlak. Yang pertama dalam pesan akidah, Habib Husein Ja'far mengingatkan kita untuk mengimplementasikan Tauhid tidak hanya pada luarannya saja, melainkan hingga pada jiwa karena dari situlah kunci ketenangan jiwa dikala wabah Covid-19 merajalela. Yang kedua pada pesan Syariah Habib Husein Ja'far menerangkan kemudahan dalam beragama, terlebih dalam situasi darurat seperti Covid-19 karena Allah akan menilai dari ketulusan dan keikhlasan seorang hamba alih-alih dari kemeriannya. Dan yang terakhir pada pesan akhlak Habib Husein Ja'far mengungkapkan bahwa nasihat terbaik adalah kematian, karena dari kematian tersebut kita akan dimintai pertanggungjawaban selama hidup, pandemi Covid-19 seharusnya menjadi momen untuk berlomba-lomba melakukan kebaikan dengan beramal shalih, saling tolong menolong.

Sedangkan apabila ditinjau dari metode dakwahnyam Habib Husein Ja'far menggunakan metode dakwah *bi al-hikmah*. Habib Husein Ja'far memanfaatkan media youtube untuk berdakwah dengan sasaran remaja. Materi yang terkandung dalam dakwahnyanya cenderung rasional, humanis, universal. Dengan hal itu Habib Husein Ja'far kerap mengajak setiap tokoh dengan berbagai macam latar belakang untuk berkolaborasi.

## **B. SARAN**

Setelah melakukan penelitian ini, terdapat beberapa saran di antaranya:

1. Pada akun youtube @JedaNulis milik Habib Husein Ja'far agar tetap konsisten memberikan pesan-pesan Islami yang mudah dipahami oleh berbagai macam golongan. Terlebih pada era sekarang, masyarakat lebih banyak menghabiskan waktu di dunia maya. Maka dibutuhkan suatu ruang

untuk menjawab keresahan dan kegelisahan masyarakat. Salah satunya menggunakan platform youtube. Dengan semakin bervariasinya kolaborasi yang dilakukan, makin luas juga sudut pandang dalam menyikapi berbagai persoalan, dan misi Islam sebagai agama rahmatan lil alamin kian tercapai.

2. Pada pembaca dapat dijadikan sarana untuk menambah wawasan baru dan juga sebagai perenungan. Ditengah percepatan arus informasi, hendaknya kita berhenti sejenak untuk melihat kembali langkah-langkah yang telah diambil apakah sudah sesuai. Karena ini bukan tentang siapa yang dahulu sampai, namun siapa yang menjalani kehidupan dengan baik.
3. Bagi peneliti di masa mendatang yang akan meneliti topik serupa, maka dapat mengulasnya dari sudut pandang yang berbeda, seperti menginterpretasikan pesan dakwah yang terkandung dalam topik tersebut dan pesan lain yang terdapat pada media sosial youtube.